

LAV-Jahresbericht 2024 veröffentlicht

Großer Einsatz für Honoraranpassung zieht sich durch die Chronik

Stuttgart, den 17. Juli 2025 – Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg hat zur jährlichen Mitgliederversammlung (16. Juli 2024) seinen Jahresbericht für das zurückliegende Jahr vorgelegt. Die Chronik fasst auf knapp 150 Seiten die relevanten gesundheits- und standespolitischen Ereignisse zusammen. Im Mittelpunkt des Jahres standen die vielfältigen Maßnahmen und politischen Gespräche, um das geplante Apothekenreformgesetz mit „Light-Apotheken“ abzuwenden und eine längst überfällige Honoraranpassung auf den politischen Weg zu bringen. Wichtige Ereignisse innerhalb des Verbandes wie beispielsweise die sehr erfolgreiche Aktion „WIR MÜSSEN REDEN!“ oder die Konstituierung des neuen Beirates zum Jahresbeginn werden beleuchtet. Der Zahlenteil am Ende der Chronik fasst im Überblick den Haushaltsbericht der Geschäftsführung sowie die Leistungen der einzelnen Geschäftsbereiche des Verbandes für die Mitglieder zusammen. Der Jahresbericht bietet alljährlich einen Überblick über die „Köpfe“ des Verbandes im Ehrenamt und allen Mitarbeitenden der Geschäftsstelle. Der Jahresbericht 2024 kann auf der Webseite des Landesapothekerverbandes Baden-Württemberg [hier](#) nachgelesen werden.

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. setzt sich für die unabhängige Beratung von Patienten, Gesundheitsprävention und die sichere Abgabe von Arzneimitteln ein. In Baden-Württemberg gibt es rund 2.150 öffentliche Apotheken. Der Verband vertritt die wirtschaftlichen und politischen Interessen seiner Mitglieder. Um das Wohl der Patienten kümmern sich im Land neben den approbierten Apothekerinnen und Apothekern auch rund 15.000 Fachangestellte, überwiegend Frauen in Voll- oder Teilzeit.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.

Frank Eickmann

T.: 0711 22334-77, F.: -99

<mailto:presse@apotheker.de>

Weitere Informationen unter www.apotheker.de

Jetzt Fan werden: Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. auf www.facebook.de

